

Das Tagebuch von mArtin...

22. September 2025 18:30 Uhr

Ja genau, des brauch i wie an Kropf! Ich fahre mit dem Auto auf steilerer Strecke im Wald hinter einer Radfahrerin her. Weil ich - zumindest beim Autofahren - ein verantwortungsvoller Mensch bin, halt ich größeren Abstand und überhole nicht. Weil es auf diesem Streckenabschnitt einfach nicht möglich ist, gefahrlos zu überholen. Die Radfahrerin zeigt immer wieder an, ich solle überholen - was definitiv immer noch **nicht** möglich ist. Die Fahrbahn ist eng und sehr kurvig und äußerst beliebt bei MotorradfahrerInnen, die da - rein theoretisch - 100 km/h fahren dürfen. Was sie auch immer wieder gerne ausprobieren. Kurz: Da kann man nicht überholen. Außer, man möchte das Leben der Radfahrerin (wie auch das eigene) aufs Spiel setzen. Irgendwann bleibt sie am Straßenrand stehen, gestikuliert wild und beschimpft mich wüst.

Ich weiß schon, da hat es den grauslichen Film gegeben, wo ein Mann mit Auto im Wald eine Frau mit Fahrrad anfährt, niederschlägt und entführt. Und das ist auch tatsächlich passiert. Irgendwo in der Steiermark. Und ich weiß auch, dass eine Frau lieber mit einem Bären im Wald ist, als mit einem Mann. Und so passiert es dann eben, dass man heutzutage nichts Gutes tut, wenn man sich als Fahrer eines PKW verantwortungsvoll benimmt. Ich lebe in einer sehr seltsamen Welt...

(C) mArtin 2025